
 
 

    
 

     

       

 

 

           

             

 

       

 

 

 

 

            

      

            

     

 

 

 

 

 

Mooswände entlang des Gürtels 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der SPÖ stellen zur 

Bezirksvertretungssitzung am 20.09.2023 gemäß § 24 folgenden 

Antrag 

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht zu überprüfen, ob und unter welchen 

Bedingungen es möglich wäre entlang des Gürtels vertikale mit Moos bepflanzte Wände zu 

errichten. 

Die Ergebnisse sollen im Umweltausschuss berichtet werden. 

Begründung 

Der Gürtel ist eine der meistbefahrenen Straßen Wiens. Jede Maßnahme, welche die 

Luftqualität verbessert, sollte ins Auge gefasst und überprüft werden. 

Zum Beispiel könnten die kleinen Wände, auf dem beigefügten Foto, durch solche 

Moosewände ersetzt werden. Sie würden dem selben Sicherheitszweck dienen und 

gleichzeitig binden diese Wände CO2 und könnten durch Verdunstung das Mikroklima 

verbessern. 


